

Hugues Planchon

Vice-Président Ressources Humaines

Originaire de Strasbourg où j'ai travaillé 17 ans dans le secteur privé, puis 5 années à l'université et au Crous, j'ai rejoint Toulouse en 2006 pour occuper le poste de responsable du service immobilier et logistique de l'IUT de Toulouse (sur les sites de Toulouse, Auch et Castres).

De 2012 à 2015, j'étais élu au Conseil d'administration de l'université en tant que Biatss sur la liste "Ensemble" conduite par Bertrand Monthubert. Sur cette même période, le président m'a confié les missions de Vice-président délégué aux personnels et au dialogue social. Réélu fin 2015 au CA de l'université sur la liste "Avancer ensemble», je souhaite poursuivre mes engagements et défendre mes valeurs en faveur de tous les personnels.

